
PlantaDoce.

Empresa

Emera pone en marcha una nueva residencia en el centro de Madrid

El centro geriátrico se encuentra situado en el número 38 de la calle Juan Bravo de la capital de España y acogerá a partir de este mes a los primeros residentes.

PlantaDoce
8 sep 2020 - 10:40



Emera crece en la capital de España. El grupo, especializado en la atención a personas mayores y dependientes, ha puesto en marcha un nuevo centro geriátrico en Madrid, según ha informado la compañía a través de un comunicado.

Tras meses de trabajo para llevar a cabo una reforma integral del edificio sito en el número 38 de la calle Juan Bravo, Emera ya dispone de su nueva instalación en el barrio de Salamanca de Madrid.

PlantaDoce.

El centro acogerá en el transcurso de septiembre a sus primeros residentes. Emera Juan Bravo es una residencia que cuenta con el modelo de cuidados en acompañamiento, propio de Emera España.

El pasado junio, trascendió que **Emera firmó un acuerdo con Care Property Invest como inversor y con Habescon como promotora y constructora** para poner en marcha una nueva residencia en Móstoles (Madrid). El nuevo centro estará situado en el noroeste de la localidad frente al Hospital Universitario Rey Juan Carlos. **La nueva residencia de Emera contará con cinco plantas** y estará organizado en unidades de convivencia diferenciadas y adaptadas según el grado de dependencia de cada persona.